

Wertheim

Digitale Hilfe bei Notfällen im Wald

[11.02.2022] Wer im Waldgebiet rund um die Stadt Wertheim verunglückt, kann künftig über eine App schnell Hilfe holen und den Rettungskräften seinen Standort zielgenau mitteilen.

Als erste Kommune im Main-Tauber-Kreis hat die Stadt Wertheim vor eineinhalb Jahren 28 so genannte Rettungspunkte im Wald aufgestellt. Das sind besonders gekennzeichnete Schilder mit Angaben, die Notarzt und Rettungswagen schnell und zielsicher zu Verunglückten oder Verletzten führen. Als sinnvolle Ergänzung des Systems wird nun die kostenlose App „Hilfe im Wald“ bereitgestellt.

Wie die Stadt Wertheim mitteilt, können Nutzer mithilfe der App im Wald schnell sehen, welcher Rettungspunkt sich in ihrer Nähe befindet und wie sie dorthin gelangen können. Das Programm zeige auf einer Karte den Rettungspunkt sowie den eigenen Standort an, der über das vom Mobilfunknetz unabhängige Navigationssystem GPS ermittelt wird. „Wer die Möglichkeit nutzt, das benötigte Kartenmaterial bereits Zuhause herunterzuladen, ist von einer Handy-Verbindung unabhängig“, erläutert Matthias Kunze vom Eigenbetrieb Wald der Stadt Wertheim. Für das eventuell notwendige Absetzen eines Notrufes ist in der App die Nummer 112 bereits voreingestellt.

Die App kann für die Betriebssysteme Android, iOS und Windows kostenlos in den entsprechenden App-Stores heruntergeladen werden.

(bw)

Stichwörter: Panorama, Apps, Wertheim